

**IDEE AUS FDP BÜRGERBEFRAGUNG****LADBERGEN APP****Ladbergen auf dem Weg in die digitale Zukunft!**

Die FDP Ladbergen hat einen Prüfantrag bei der Gemeinde eingereicht, ob eine Ladbergen App eingeführt werden kann. Dies war ein konkreter Vorschlag von Teilnehmer:innen an der FDP Bürgerbefragung. Das Ziel? Eine einfachere und schnellere Kommunikation zwischen den Bürger:innen und der Verwaltung! Die Idee dahinter ist simpel: Warum nicht eine App nutzen, um die Infos, die wir brauchen, immer griffbereit zu haben? Hier sind ein paar Beispiele, wie eine solche App unseren Alltag erleichtern könnte.

**Schnell mal was nachgucken!**

Du willst wissen, wann die Termine zur Müllabfuhr sind oder die nächste Veranstaltung z.B. das Weinfest stattfindet? Kein Problem. In der App kannst Du die Infos jederzeit und von jedem Ort sofort einsehen oder bei Fragen direkt eine Nachricht an die Gemeinde schicken.

**Immer auf dem Laufenden bleiben!**

Egal, ob es um Straßensperrungen, neue Bauprojekte oder kurzfristige Terminverschiebungen geht – die App könnte Dir Push-Benachrichtigungen je nach Interessensgebiet schicken, damit Du immer sofort Bescheid weißt. Auch für die Gemeinde, Vereine und die Kirche sehr einfach, auf Veranstaltungen bequem und günstig hinzuweisen.

**Formulare ohne Papierkram!**

Schluss mit Papierchaos. Wer kennt es nicht? Man benötigt für einen Antrag ein bestimmtes Formular, aber man schafft es nicht zur Gemeindeverwaltung, findet es nicht auf Anhieb auf der Webseite oder der eigene Drucker streikt. Was im Alltag mittlerweile schon

Standard ist, wäre auch bei der Interaktion mit der Verwaltung ideal. Formulare mit der App einfach online ausfüllen und abschicken. Ganz ohne Drucker und bedeutend schneller. Die Erfassung der Daten für die Gemeindeverwaltung kann dann ebenso entfallen. Win-Win!

**Feedback geben leicht gemacht!**

Du hast eine tolle Idee oder möchtest einen entdeckten Schaden melden? Dann teile dies doch einfach per App mit. Das Hinzufügen von Fotos vom Handy kann die weitere Bearbeitung vereinfachen und beschleunigen.

**Bürgerbeteiligung per Klick!**

Die Resonanz auf die FDP Bürgerbefragung war durchweg sehr positiv. Warum dieses Instrument nicht für Umfragen oder Abstimmungen der Gemeinde ebenso einsetzen? Über eine Gemeinde App wäre dies einfach möglich, jeder könnte sich aktiv einbringen und die Zukunft von Ladbergen mitgestalten.

## Unsere Sichtweise!

Die FDP Ladbergen ist fest davon überzeugt, dass eine Gemeinde-App eine tolle Ergänzung zur bisherigen Kommunikation mit den Bürgern wäre. „Eine solche App würde den Alltag in unserer Gemeinde für alle einfacher machen und viele Prozesse beschleunigen“, sagt Andy Will, Ortsvorsitzender der FDP Ladbergen. „Wir möchten, dass Ladbergen bei der Digitalisierung nicht hinterherhinkt, sondern mit gutem Beispiel vorangeht!“ Jetzt liegt der Antrag zur Prüfung bei der Gemeinde, und wir hoffen, dass diese Idee bald Realität wird.

Sven Gravemeier ergänzt: „Die Sinnhaftigkeit einer solchen App liegt auf der Hand. Wir müssen nun nach cleveren und bereits erfolgreichen Lösungen suchen, um den Aufwand für die Einführung und den Betrieb gering zu halten. Anwendungsbereiche, die auch die Verwaltung entlasten, sind z.B. primär anzugehen.“

Jeder Bürger ist herzlich eingeladen, seine Meinung zu dieser App-Idee zu teilen und die Entscheidungsfindung zu beeinflussen. Denn eine gute Kommunikation lebt vom Mitmachen! Für Fragen oder weitere Informationen stehen wir natürlich gerne zur Verfügung.